
Специалисты ААНИИ планируют заняться изучением микропластика в водах Северного Ледовитого океана

Об этом сообщил ТАСС директор Арктического и антарктического
научно-исследовательского института Александр Макаров: «Данные, которые касаются
микропластика в арктическом регионе, сейчас находятся в разрозненном состоянии. Мы
рассчитываем эту тему исследовать более подробно, в том числе в рамках работы
дрейфующих станций. Безусловно, необходимо проводить ежегодные, планомерные
фоновые наблюдения. Сейчас, к сожалению, целенаправленного постоянного потока
данных по микропластику в Арктике нет. Между тем, ситуация по этому вопросу
острейшая».

  

Подробнее: https://nauka.tass.ru/nauka/14883799
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